

教育目標：『心ゆたかで たくましく 自ら学ぶ とすっ子の育成』

鳥栖小だより第1号

やさしさいっぱい 元気いっぱい やる気いっぱい

令和5年4月7日（金）発行



# 鳥栖っ子

合言葉

～「つなぐ」～

コミュニティスクール

鳥栖市立鳥栖小学校

文責 校長 古賀 康弘



“手と手をつなぎ 心をつなぎ” みんなで助け合う みんなの笑顔のために



**鳥栖小合言葉は、今年度も『つなぐ』です！  
～『やさしさいっぱい』の学校を目指して～**

鳥栖小の保護者の皆様、地域の皆様、昨年度に引き続き鳥栖小の校長をさせていただき古賀です。伝統ある鳥栖小で令和5年度も学校運営をさせていただくことになり大変光栄です。微力ですが、鳥栖小の子供たちのために教職員と共に力を尽くしていきたいと思っておりますので、昨年度同様、ご支援の程、よろしくお願いいたします。

さて、2週間ぶりに子供たちが元気に登校してきました。令和5年度の鳥栖小の幕開けです。今日は、まず、オンラインで赴任式を行いました。15名の新たな転入の先生方（右表）を迎え、常勤の60名の教職員が勢揃いしました。子供たちも映像を見ながら新しい先生方との出会いにワクワク、ドキドキしていたと思います。その後行った1学期の始業式では、それぞれ1学年進級した2年生～6年生の子供たちに向けて私から次のような話をしました。「今年度も合言葉は『つなぐ』（手と手をつなぎ、心をつなぎ、みんなで助け合う、みんなの笑顔のために）です。これからも皆さんの目標である「やさしさいっぱい、元気いっぱい、やる気いっぱい」の鳥栖小を創るために、何か問題が起きたときや新たなことに挑戦をするとき等にみんなで心をつないで考えを出し合い、助け合い、解決していきましょう。その時に一番大事なのは、「やさしさ」だと校長先生は思います。人や物などにやさしくできている鳥栖っ子のみなさんがすでにたくさんいますが、やさしくできている人は更にやさしく、もう少しだと思える人はやさしくできるようこれからがんばりましょう。

それから、4月12日（水）には、令和5年度の入学式があります。鳥栖小に98名の新1年生が入学します。楽しみです。合わせると鳥栖っ子は649名になります。鳥栖っ子のみなさんと先生方とお家の方、それからみんなの安全などを常に見守っていただいている地域の方々と、手と手をつなぎ、心をつなぎ、助け合いながら、『やさしさいっぱい』の鳥栖小にしていきたいと思います。やさしさが、きっとみなさんの「元気」や「やる気」にもつながっていくと思います。」（加えて4月から学校内でもマスクを着けなくてもよいこと。まだ不安な人などは、お家の方と相談してマスクを着けてもよいことなどを子供たちに伝えました。）

保護者の皆様、地域の皆様、これから1年、教職員一同、子供と共に『つなぐ』を合言葉に『やさしさいっぱい』の学校を目指してがんばりますので、鳥栖小のことをよろしくお願いいたします。

【令和5年度 転入の先生方】

